

Erkrath blüht: Gartencenter spendet 1500 Pflanzen



Auch Kinder pflanzten gespendete Blumen. FOTO: PRIVAT

ERKRATH (nibo) Bunte Knospen und blühende Blüten erfreuen seit vergangener Woche die ganze Stadt. Mehr als 1500 Pflanzen spendete das Gartencenter Wächter der Interessengemeinschaft Erkrath. Als Vorsitzende der Aktion „Erkrath blüht“ verteilten die stellvertretende Bürgermeisterin Inge Berkenbusch und Wolfgang Cüppers von der Interessengemeinschaft die Pflanzen an rund 30 Schulen und Kindergärten. Unter dem Motto „besser schenken als wegkippen“ entschied sich das Gartencenter, die nach dem langen Winter noch reichlichen Pflanzen-Bestände kostenlos abzugeben. „Und damit ha-

ben sie nicht nur uns als Interessengemeinschaft, sondern auch den Kindern der Einrichtungen viel Freude bereitet“, betont Cüppers. Obwohl es bereits schon Pflanzenspenden gab, sprengte diese Großzügigkeit nun alles zuvor gewesene, heißt es in der Mitteilung der IG Erkrath. „So eine Riesen-Aktion gab es noch nie“, weiß der Vorsitzende. Wie nachhaltig das Engagement der Interessengemeinschaft ist, zeigte die Pflanzaktion in der Kindertagesstätte Millrather Weg. Denn hier konnten die Kinder ihren Außenbereich mit Hilfe der ebenfalls von der IG gestifteten Schaufel und Gießkannen bepflanzen.